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La  socialista  eldense  Alba  García  es  la  única  edil
mujer en la que Rubén Alfaro ha vuelto a confiar para
seguir  formando  parte  de  su  equipo  de  gobierno.
Mantendrá la Concejalía de Bienestar Social, Igualdad,
Mujer,  e  incorpora  Mayor,  Protección  de  la  Infancia,
Atención al Ciudadano y Transparencia, y además será la
portavoz del equipo de gobierno. Asume esta andadura
con ganas e ilusión y con el objetivo de trabajar por una
Elda más social y humana. 

¿Hay muchas familias en Elda en riesgo de exclusión
social?  

La situación económica ha mejorado en los últimos años

y las políticas llevadas a cabo desde el Ayuntamiento de
Elda han contribuido a paliar los problemas de algunas
familias, pero es evidente que aún hay hogares en los
que la situación es muy complicada. Por ello vamos a
seguir  ayudando  con  programas  para  combatir  la
pobreza energética, para ayudar al pago de alquileres o
a la compra de bienes de primera necesidad.

En  el  año  2018  las  ayudas  en  materia  de  vivienda
destinadas  a  garantizar  que  las  familias  no  fueran
desalojadas  por  impago  de  alquiler  o  hipoteca
aumentaron el 11,5% con un valor de 162.205 euros.
Ayudamos a unas 200 familias al pago de alquileres o

Alba García: "Trabajaré por conseguir una igualdad
total y plena en Elda"
22/08/2019

Alba García seguirá desarrollando los planes de Igualdad.
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hipotecas,  casi   350  familias  recibieron  ayudas  para
cubrir  necesidades  básicas,  como  higiene,  limpieza,
alimentación y ropa, mientras que más de 170  familias
tuvieron ayudas para el pago de recibos de luz, agua y
gas.

¿Cómo se ha avanzado en estos cuatro años en este
sentido y qué nuevas medidas impulsará el equipo
de gobierno?

Se ha avanzado mucho y, como ejemplo, un dato: en los
últimos tres años, las subvenciones a entidades sociales
han crecido un 91%; los convenios nominativos un 70% y
las subvenciones a clubes de la Tercera Edad un 224%.
Hemos conseguido reactivar clubes que estaban a punto
de desaparecer.

Vamos a seguir  trabajando en esa misma línea,  pero
también  poniendo  en  marcha  e  impulsando  otros
programas,  como el ‘Respiro familiar’  para ayudar a
familias con personas dependientes o a su cargo para
que  puedan  tener  unas  horas  de  respiro  o  de  ocio.
También queremos incorporar Elda a la Red de Ciudades
Amigas de los Mayores, que es un movimiento a nivel
nacional.

¿Con qué objetivos se ha creado la Concejalía de
Atención al Mayor?

Para el Gobierno local los mayores integran un colectivo
muy  importante  porque  se  encuentran  en  una  clara
situación  de  riesgo,  especialmente  aquellos  que  viven
solos o que no cuentan con suficientes ingresos.

El  objetivo  al  crear  esta  Concejalía  no  es  otro  que
mejorar  las  políticas  dirigidas  a  nuestros  mayores
ofreciendo una atención más específica. Consideramos
que no podemos olvidarnos de un colectivo que durante
muchos  años  trabajó  y  contribuyó  a  construir  y  a
mantener el estado de bienestar del que disfrutamos. No
podemos  dejarles  tirados  y  desde  luego,  como  ya
demostramos durante el anterior mandato, no vamos a
hacerlo.

Cada  vez  hay  más  personas  ancianas  que  viven
solas ¿cómo se les ayudará desde el Consistorio?

Crearemos  un  Programa  de  Acompañamiento  para
Mayores.  Primero haremos un censo que nos  permita
cuantificar  el  número de  personas  mayores  que  viven
solas y en qué barrios hay un mayor envejecimiento de la
población para hacer más efectivo este programa.

Este programa tiene un doble objetivo porque queremos
incentivar  también  las  relaciones  intergeneracionales  y
que  haya  un  intercambio  cultural  y  vital  entre  las
personas mayores que viven solas y los jóvenes que estén
dispuestos  a participar  en este  programa.  Los  jóvenes
también  tienen  ilusiones  y  esperanzas  de  las  que  los
mayores deben ser conscientes. El objetivo es que Elda
sea  una  ciudad  rica,  pero  no  sólo  en  lo  económico,
también en lo social, en lo humano.

¿Qué  objetivos  tiene  para  seguir  avanzando  en
Igualdad?

Desde  hace  unos  meses  contamos  con  un  Punto  de
Atención Comarcal a Mujeres Víctimas de Violencia de
Género en la Casa Colorá, cuyas instalaciones hemos
cedido de manera temporal a la Generalitat.

Es cierto que se han hecho muchas cosas, especialmente
gracias a los Planes de Igualdad, pero todavía queda
mucho  camino  por  recorrer  y  por  eso  incluimos  en
nuestro programa varias propuestas dirigidas a que la
igualdad sea real y efectiva en todos los sentidos y en
todos los aspectos.

¿Cuáles?

Es cierto que tenemos limitaciones, pero el Ayuntamiento,
como  Administración  pública  más  cercana  a  los
ciudadanos, tiene que seguir trabajando para conseguir
que la igualdad sea plena y real en todos los aspectos, en
el trabajo, en los hogares, en la calle, en el deporte...

En  nuestro  programa  electoral  incluimos  varias
propuestas  como son  la  creación  de  un  Observatorio
Municipal  para  la  atención  y  el  desarrollo  de  las
iniciativas en materia de igualdad, la instalación de la
Oficina de Protección a las víctimas de violencia en la
sede de la Policía Local, la ampliación de los Cursos de
Autodefensa Personal para mujeres y la creación del plan
‘Vamos  Juntas’  con  el  objetivo  de  ser  un  punto  de
encuentro  entre  mujeres  para  salidas  deportivas,
culturales  y  festivas.

¿Qué valoración hace de sus primeros cuatro años
como edil con cartera?
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Muy positiva porque hemos cubierto prácticamente todos
los objetivos que nos marcamos al principio del mandato.
A pesar de las limitaciones impuestas por los planes de
ajuste, el Gobierno local ha apostado año tras año por la
aplicación de políticas sociales para hacer de Elda una
ciudad justa e igualitaria en la que las personas fuesen lo
más importante.

En cuanto a los logros, de manera muy resumida estoy
muy satisfecha por la puesta en marcha y el cumplimiento

de los  Planes  de Igualdad,  por  el  funcionamiento  del
Instituto  Municipal  de  Servicios  Sociales  y  por  el
incremento  continuado de  las  partidas  presupuestarias
destinadas a ayudas sociales y a los convenios con las
organizaciones, como Cáritas o Cruz Roja, que colaboran
para  paliar  la  pobreza  y  las  situaciones  de  riesgo.
También me gustaría destacar las políticas relacionadas
con  el  ocio  para  las  personas  mayores  que  se  ha
incrementado notablemente en estos años. 
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